



El prohibitivo precio de las cerezas

Chile es hoy día el principal exportador de cerezas del mundo, cuyo destino preferido es el mercado asiático, China en especial.

"Hoy la cereza es la embajadora de Chile en Asia", afirman los productores. Hay alrededor de 63 mil hectáreas plantadas de cerezos y más de 400 mil personas trabajan en tiempo de cosecha.

Los chinos aman las cerezas. Es el regalo preferido durante el Año Nuevo Chino como símbolo de prosperidad y buena fortuna.

Lo anterior no deja de impactar a los consumidores nacionales, porque no hay persona que no guste de las cerezas, pero, en una región donde no se cosechen, ello acarrea frustración quedando a expensas del precio que le pongan los comerciantes que la traen del norte.

Ayer nomás en una frutería el kilo estaba a 17.950 pesos, según el dueño la trae para "el que puede nomás, hay quienes pueden comprarse un Ferrari, la mayoría no podemos, así que uno debe quedarse callado nomás".

Sabido es que la frutería



es un negocio. No una institución de caridad. Pero no por eso vamos a ir a reclamar al Sernac, sobre todo si en la zona nos pasa lo mismo con el precio del cordero. Los ganaderos privilegian su exportación a oriente medio y el asado de Pascua y Año Nuevo sale más que caro, que si fuera

el Vellocino de oro o el mismísimo Cordero de Dios.

En el gigante asiático el precio de la cereza chilena fluctúa entre los 10 y 15 mil pesos el kilo. Uno esperaría que acá estuviera más barata, nunca tanto como en un mall chino, porque siempre se dice que "la caridad comienza en casa".